

D'autres projets en cours

La Commune de Bertogne veut rimer avec « propreté ». Elle a été sélectionnée par BeWapp pour participer à la campagne « Ici, on cultive des pommes de terre, pas des déchets » qui vise à sensibiliser aux déchets présents le long des champs. « *Il y a des panneaux de sensibilisation à Ruelle et Grandvivier par exemple. L'idée est de faire comprendre qu'il ne faut pas jeter ses canettes car cela peut être dangereux pour les animaux* », précise l'échevine.

De plus, la Commune a également participé à un appel à projets pour la rédaction d'un plan local de propreté : « *Nous avons été retenus. Nous allons écrire ce plan qui devrait aboutir d'ici l'été prochain. Il y a un accompagnement de la Région Wallonne et un investissement important de la part de la Commune en termes de travail. Cela va représenter 5 à 6 jours par mois. J'y travaillerai avec Nadine Jacquet, notre employée communale dédiée à l'environnement* ». De beaux projets en perspective donc pour Bertogne qui se veut définitivement plus verte.



L'Avenir - Local: Luxembourg 18/11/2021, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Luxembourg

